

Schaffhausen, Montag, 14. April 2025

Medienmitteilung

Velosafari durchs Schaffhauserland: Das Velocamper Abenteuer startet ins dritte Jahr!

Velofahren und den eigenen Schlafplatz stets dabeihaben? Genau das ermöglicht der Velocamper von Schaffhauserland Tourismus. Das einzigartige Cargo-E-Bike mit ausklappbarem Zeltaufbau bietet Platz für zwei Personen und lädt zu einer unvergesslichen Tour durch das Schaffhauserland ein – vorbei an endlosen Rebhängen, idyllischen Landschaften und charmanter Dörfern im «Chläggi».

Der innovative Velocamper wurde von Schaffhauserland Tourismus in Zusammenarbeit mit Thurgau Tourismus entwickelt. Es existieren lediglich zwei Exemplare dieses besonderen Gefährts. Seit 2023 können Gäste das Schaffhauserland und den Thurgau auf diese aussergewöhnliche Weise entdecken.

Auf Safari durch das Schaffhauser «Chläggi»

Startpunkt der Schaffhauser Rundtour ist das Fasshotel der Familie Waldmeier in Trasadingen. Nach einer kurzen Instruktion startet die Reise durch malerische Landschaften, die Reben des Blauburgunderlandes, schmucke Dörfer sowie an zahlreichen Rastplätzen und gemütlichen Restaurants vorbei. Ziel des ersten Tages ist das Graf & Gräfin Hofgut in Oberhallau. Damit es an nichts fehlt, ist der Velocamper mit Vorzelt, Campingstühlen und Tisch ausgestattet. Zusätzlich können verschiedene Erlebnisse direkt beim Übernachtungshof gebucht werden – etwa eine Hofführung mit Besuch im Eselstall, ein Picknick mit Esel oder eine Weindegustation mit Apéro. Am zweiten Tag bleibt Zeit für kulturelle Stopps und gemütliches Sightseeing, bevor die «Chläggi» Safari in Trasadingen endet.

Die Velosafari ist von 18. April bis Ende September 2025 im Rahmen eines Packages inklusive einer Übernachtung, einem Frühstück und der E-Bike-Miete für die Begleitperson für CHF 255.– buchbar.

Zwei Trends, Camping und E-Bike, vereint

Übernachten in der Natur an besonderen Orten liegt im Trend. Campingtourismus boomt und auch das E-Bike erfreut sich wachsender Beliebtheit. Die Velosafari verbindet diese beiden Entwicklungen in einem stimmigen Gesamterlebnis. «Die Velosafari ist das ideale Angebot für alle Velo- und Campingfans, die das Aussergewöhnliche suchen. Der diesjährige Übernachtungshof, Graf & Gräfin Hofgut, mit seinen vielen Eseln, ist dabei ein ganz besonderes Highlight», so Amanda Suter, Produkt- und Marketingmanagerin von Schaffhauserland Tourismus.

Teil der Grape Escapes Kampagne von Schweiz Tourismus

Die Grape Escapes Kampagne von Schweiz Tourismus in Zusammenarbeit mit Swiss Wine Promotion bietet den Gästen die Gelegenheit, die Schweiz als Weinland zu entdecken. Rund 60 Unterkünfte laden zum Übernachten in den Reben oder mit Blick darauf ein. Die Velosafari ist ebenfalls Teil davon.

Verlinkung zum Angebot: www.schaffhauserland.ch/velosafari

Bilder der Velosafari: [Download](#) (Copyright: © Christian Meixner, Schweiz Tourismus)

Kontakt:

Schaffhauserland Tourismus
Amanda Suter, Produkt – und Marketingmanagerin
amanda.suter@schaffhauserland.ch, 052 632 40 24